



Regroupement des intervenants et intervenantes d'origine haïtienne

3735 rue Monselet
Montréal (Québec) H1H 2B3
coordination@riioh.org

Fondé à Montréal-Nord le 10 août 2008.
Incorporé au Québec en 2019 sous le nom de GRIIOH

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Des médailles de l'Assemblée nationale du Québec par la députée de Bourassa-Sauvé, Madwa-Nika Cadet, à quatre membres fondateurs du RIIOH pour le 15e anniversaire.

Montréal, le 9 août 2023.- Le 10 août 2023 est la journée du 15e anniversaire du Regroupement des intervenants et intervenantes d'origine haïtienne fondé à Montréal-Nord le 10 août 2008.

“Je suis contente de pouvoir souligner l'apport très important de ces femmes et hommes qui, chaque jour et depuis plusieurs années, s'investissent dans l'amélioration des conditions de vie de leurs concitoyens et concitoyennes du comté.”, a lancé fièrement la députée de Bourassa-Sauvé, Madwa-Nika Cadet.

Pour l'ensemble de leur travail, notamment dans le cadre du RIIOH, la députée a remis des médailles de l'Assemblée nationale du Québec à Guerline Rigaud, Adm.A, directrice de Maison Sam X, initiatrice et co-fondatrice du Regroupement ; Roger Petit-Frère, Adm.A., directeur du Centre de formation Jean-Paul-Lemay, idéateur et co-fondateur du Regroupement ; Williamson Lamarre, directeur de Café-jeunesse multiculturel et membre fondateur du Regroupement; Micheline Cantave, directrice du Centre des femmes interculturel Claire et membre fondatrice du Regroupement.

“En recevant cet honneur, je ne peux m'empêcher d'avoir une pensée bien spéciale pour la mémoire du porte-parole du RIIOH, Don Harley Fils-Aimé alias Don Karnage, décédé d'un cancer en janvier 2022 à l'âge de 45 ans. Quelques jours après ses funérailles, la médaille de l'Assemblée nationale du Québec lui a été décernée à titre posthume et remise à sa veuve par la députée de Bourassa-Sauvé de l'époque, Paule Robitaille. Que l'âme de notre porte-parole continue à reposer en paix !”, ajoute Roger Petit-Frère, cofondateur du RIIOH.

Un autre membre fondateur du RIIOH, Guillaume André, directeur du Centre communautaire multiethnique de Montréal-Nord a déjà reçu la médaille de l'Assemblée nationale du Québec des mains de Rita De Santis, alors députée de Bourassa-Sauvé.

Il est à noter que les deux coporte-parole actuelles du RIIOH ne sont pas présentes à cette cérémonie de remise de médailles pour des raisons bien involontaires de leur part. Isabelle Alexandre, directrice de l'organisme Entre-parents de Montréal-Nord, est en congé-maladie. Heureusement, son état de santé s'améliore chaque jour. Nous lui souhaitons un bon rétablissement. Quant à l'autre coporte-parole du RIIOH, Sheilla Fortuné, Adm.A., elle est partie en vacances bien méritées tout de suite après la réalisation du 29e tournoi de basket de rue de la Maison des jeunes L'Ouverture. Nous lui souhaitons de bonnes vacances.



Regroupement des intervenants et intervenantes d'origine haïtienne

3735 rue Monselet
Montréal (Québec) H1H 2B3
coordination@riioh.org

Fondé à Montréal-Nord le 10 août 2008.
Incorporé au Québec en 2019 sous le nom de GRIIOH

Après la période estivale, le RIIOH compte organiser un événement grand ouvert au public dans le cadre des activités entourant ce 15e anniversaire. Le Regroupement profitera de cette occasion pour lancer son plan stratégique 2023-2026 entamé en mai dernier lors d'un lac-à-l'épaule tenu en Martinique.

N.B. Le RIIOH demeure une concertation dont la mission consiste à coordonner les interventions ciblant les membres des communautés noires. Il aide à améliorer la qualité de vie dans la société québécoise et canadienne.

Pour plus d'informations sur le RIIOH et ses dirigeants, vous pouvez consulter en tout temps le riioh.org.

-30-

Renseignement : coordination@riioh.org